

## GLOSS

### ¡YA SON ESPOSOS!

Patricia Ureta y Ulises Medrano bendicen su unión matrimonial



Busque hoy su revista con su suscripción.



El Gobernador Quirino Ordaz y el Secretario de Turismo federal, Miguel Torruco, entre otras autoridades, en el corte del listón del stand de México en la Feria Internacional de Turismo, en España.

## FITUR

### Va Sinaloa por mayor conectividad con Europa

NOROESTE / REDACCIÓN

MADRID.\_ El Gobierno de Sinaloa busca una mayor conectividad aérea para el estado en materia turística, en particular para Mazatlán.

En el marco de la Feria Internacional de Turismo, que se realiza en Madrid, España, el Mandatario estatal se reunió con Eduardo Carranza y Germán Hijón Ballesteros, directores de Mercadotecnia y Productos de América de TUI España, el tour operador más grande del mundo, con sociedades estratégicas con el Grupo RIU de España y Sunwing de Canadá.

Ordaz Coppel les planteó que este mismo año puedan ofrecer una alternativa para Sinaloa, y particularmente para Mazatlán, de conexión aérea para que más vacacionistas puedan arribar al puerto en nuevas rutas y disfrutar este destino, al que TUI España le ve grandes ventajas por la transformación que ha experimentado tras el Tianguis Turístico.

El Gobernador acordó con TUI España que esta empresa integrará y presentará un plan de desarrollo de nuevo negocio a corto y mediano plazo. Eduardo Carranza y German Hijón, expresaron su satisfacción por Mazatlán que muestra otro rostro y es mucho más atractivo para vacacionistas.

Ordaz Coppel dijo que con ellos se construye alianza estratégica, a partir del proyecto Costa Barrancas, corredor turístico que va desde Mazatlán hasta Barrancas del Cobre, que ofrece una ruta de riqueza natural, cultural y de aventura uniendo a la sierra Tarahumara con el mar de Cortés.

FITUR reúne a 900 expositores y 10 mil 500 empresas de 165 países y regiones del mundo.

Ordaz Coppel acompañó al secretario de Turismo federal, Miguel Torruco, a cortar el cordón inaugural del pabellón de México, donde Sinaloa se hizo presente con la promoción de sus ofertas turísticas y una muestra gastronómica, que resultó exitosa.

El Gobernador platicó con Luis Barrios, presidente de Hoteles City Express, y con Julián Balbuena, presidente del consejo de Best Day Travel.

## Testifica en la Corte de Nueva York

# Se deslinda Dámaso del crimen de Javier

NOROESTE / REDACCIÓN

NEUVA YORK.\_ Dámaso López Núñez, "El Licenciado", se deslindó ayer del crimen del periodista mexicano Javier Valdez y acusó de los hechos a los hijos del Joaquín "El Chapo" Guzmán Loera.

En su testimonio durante el juicio de Guzmán Loera en la Corte del Distrito Este de Nueva York, "El Licenciado" afirmó que el motivo fue que Valdez publicó una entrevista con él, pese a que los hijos del líder del Cártel de Sinaloa habían pedido que no lo hiciera.

"Desobedeció las órdenes amenazantes de los hijos de mi compadre... y por eso lo mataron", declaró ayer López Núñez en la Corte, a pocos metros de "El Chapo".

El periodista sinaloense, cofundador del semanario Río-doce, colaborador de la agencia

'El Licenciado' testifica ante Joaquín 'El Chapo' Guzmán que los hijos de éste serían los responsables del asesinato del periodista sinaloense, ocurrido el 15 de mayo de 2017

AFP y corresponsal del diario La Jornada, fue asesinado de 12 balazos en Culiacán, el 15 de mayo de 2017.

Según la versión de las autoridades, sus supuestos asesinos, presuntos miembros de una célula del Cártel de Sinaloa, estaban bajo el mando de López Núñez, "El Licenciado". Estos hombres robaron los documentos que el periodista traía ese día, así como su computadora y su teléfono móvil.

El 22 de noviembre, la PGR a través de la Fiscalía Especial para la Atención de Delitos Cometidos contra la Libertad de Expresión pidió al Juez de Distrito Especializado en el Sistema Penal Acusatorio del Centro de Justicia Penal Federal

en el estado de Sinaloa, la pena máxima de 50 años de prisión, para Heriberto Picos Barraza, "El Koala", señalado por su posible participación en el asesinato de Valdez.

Al presentar la acusación formal, la PGR señaló a "El Koala", de 26 años de edad, como copartícipe material en el homicidio con premeditación y ventaja en contra del comunicador, por su actividad periodística y publicaciones en diversos medios informativos, a nivel regional y nacional.

A través de un comunicado, la PGR señaló que concluyó la etapa de investigación complementaria fijada por el Juez de Distrito Especializado en el Sistema Penal Acusatorio del Centro de Justicia Penal Federal

en el estado de Sinaloa, por lo que solicitó que se imponga la máxima sanción contemplada para este tipo de delitos en dicha entidad federativa, que es de 50 años de prisión.

El agente del Ministerio Público de la Federación señaló que continuará con el trámite del proceso penal en contra de "El Koala" y de Juan Francisco Picos Barraza, "El Quillo", vinculado a proceso por el asesinato de Valdez Cárdenas.

Otro presunto vinculado al crimen del periodista, Luis Idelfonso Sánchez Romero, "El Diablo", fue asesinado en Sonora en septiembre de 2017.

**Implica a Emma en fuga Nacional 2A**

## COMPARENCIA ANTE EL CONGRESO LOCAL

### En medio de protestas, explican situación de la educación en Sinaloa

KAREN BRAVO

En medio de protestas de maestros, comparecieron ayer Juan Alfonso Mejía López, Secretario de Educación Pública y Cultura, y Andrés Castro Rojo, Director del Instituto Sinaloense de Infraestructura Física Educativa, ante el Congreso local.

Al ofrecer Mejía López los datos sobre la situación de la educación en el estado, un grupo de maestros de inglés se plantaron frente al funcionario y los legisladores, con pancartas exigiendo que les regularizaran su situación laboral.

Simultáneo a esta manifestación, desde el fondo del Salón Constituyentes, maestros integrantes de la CNTE gritaron consignas exigiendo que se reinstalaran en sus cargos docentes que fueron cesados por la evaluación educativa.

Pese a las manifestaciones y por más de 10 minutos el titular de la SEPyc expuso las cifras plasmadas en el Segundo Informe de Gobierno. Ahí señaló que sólo 24 de cada 96 niños que ingresan a la educación básica, culminan con la formación profesional.

Mejía López presumió que del ciclo escolar pasado al actual la SEPyc redujo el abandono escolar menos del uno por ciento.



Juan Alfonso Mejía López, titular de la SEPyc, comparece ante los diputados locales.

Por su parte, Andrés Castro Rojo, Director del Isife, informó que pese al 10 por ciento menos de presupuesto para la infraestructura física educativa, atendieron el 28 por ciento más de escuelas.

"Llevamos a cabo 762 acciones de las cuales, 331 se destinaron a construcción y rehabilitación de aulas con la inversión de 384 millones de pesos", abundó Castro Rojo.

Agregó que el Isife realizó diversos mantenimientos en techumbres y aulas durante los dos primeros años de Gobierno.

Las protestas y los datos Culiacán 3B

### LLAMAN A CREAR OPORTUNIDADES

La educación es un asunto de oportunidades para miles de niñas, niños y jóvenes, hay que sumar esfuerzos para crear estas oportunidades convocó Juan Alfonso Mejía López a los legisladores.

Además la reciente evaluación histórica, a la que acudió el 94 por ciento de los profesores convocados, un total de 4 mil 359 profesores.



## VENEZUELA TIENE DOS PRESIDENTES

El presidente de la Asamblea Nacional de Venezuela, Juan Guaidó, se proclamó Presidente interino, desconociendo el Gobierno de Nicolás Maduro y desencadenando un ola de apoyo de los Estados Unidos y de varios países latinoamericanos. **Global 7A**

## LEA HOY

'Yo amo este trabajo'... una voz menos

ADELA NAVARRO BELLO 6A

**COLEGIO VALLADOLID MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA**  
PREESCOLAR - PRIMARIA  
SECUNDARIA - BACHILLERATO

Nuestro Sistema Educativo Valladolid ha ganado dos veces la Olimpiada del Conocimiento Infantil. Arosos galardones por el Presidente de la República.

UNIDAD ARCOS	761 32 98
UNIDAD NORTE	789 31 85
UNIDAD URBANA	717 77 64
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA BARRANCOS	714 13 06
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA NORTE	789 13 05

MENSUALIDAD 2018 - 2019 \$1,030.00  
**¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!**  
#ORGULLOSAMENTE VALLADOLID



**EXIGIMOS JUSTICIA**  
PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS NOMBRE \_\_\_\_\_  
1747 DÍAS DE IMPUNIDAD